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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "POSSIBILE RICORSO DELLA FONDAZIONE MUSEI AVVERSO 
AL COMUNE DI TORINO" PRESENTATA IN DATA 10 LUGLIO 2017 - PRIMA 
FIRMATARIA ARTESIO.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- nella fase istruttoria del Bilancio di Previsione 2017 e delle programmate riduzioni dei 

trasferimenti alla Fondazione Musei, il Presidente della stessa, dottor Maurizio Cibrario, 
nominato dalla Sindaca Appendino, si era distinto nell'indicare la propria scala di valori 
pubblici suggerendo di comprimere la spesa "improduttiva" per gli asili nido ed 
ipotizzando una sofferenza "relativa" ai fini del benessere locale laddove si fossero 
ridotte invece le politiche di welfare; 

- a seguito di tali dichiarazioni la sottoscritta ne aveva auspicato le dimissioni; 
- la Conferenza dei Capigruppo, pur registrando la difesa da parte di alcuni Consiglieri di 

minoranza del dottor Cibrario sul principio della libertà di opinione prevalente rispetto al 
mandato di rappresentanza ricevuto dal Comune, aveva determinato una audizione del 
Presidente della Fondazione, mai avvenuta; 

- viceversa la Sindaca era intervenuta confermando la propria fiducia al Presidente ed al 
suo operato; 

 
CONSIDERATO 

 
che sui quotidiani locali (La Repubblica, cronaca di Torino, 8 luglio 2017) si legge della 
possibile causa da intentarsi da parte della Fondazione Musei verso il Comune di Torino, ai fini 
del recupero del 5 per cento della alienazione con la quale l'Amministrazione aveva ristorato 
nel 2013 il bilancio della Fondazione, comunque dell'apertura di un contenzioso formale;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere se: 
1) pur nell'ambito dell'autonomia e della responsabilità dei diversi enti, la prospettata 

conflittualità rientri nelle aspettative della leale collaborazione; 
2) l'operato del Presidente, in questa fattispecie, sia condiviso dal Comune; 
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3) la Sindaca non intenda riferire sulle attuali intenzioni e sulle precedenti dichiarazioni alla 

Conferenza dei Capigruppo, magari in occasione della audizione del dottor Cibrario.      
 

F.to Eleonora Artesio   


